

2022/9/21 Vol. 2261



Tanabe East Rotary Club in 2022-23

2022-23年度RI会長

ジェニファー・ジョーンズ

第2640地区ガバナー：森本 芳宣

田辺東ロータリークラブ

創立：昭和49年5月15日

会長：岡本 博

幹事：前田 吉彦



例会場/事務所: 田辺市下屋敷町81-10

きのくに信用金庫田辺支店3F

Tel 0739-24-6427 Fax 0739-34-5008

<http://tanabe-east-rc.com/>

E-mail info@tanabe-east-rc.com

例会: 毎週水曜日 12:30~

ビジターフリー ¥2,000

○会長報告

会長 岡本 博



■本日のプログラムは、ガバナー公式訪問です。

国際ロータリー第2640地区

2022-2023年度ガバナー 森本芳宣様、

第1分区ガバナー補佐 玉井洋司様を

お迎えしています。ガバナー森本芳宣様には後ほどご講演をよろしくお願ひ致します。

■9月18日(日)和歌山県JAビルに於いて「2022-2023年度クラブ米山委員長会議及びカウンセラー研修会」が開催されました。クラブ奉仕F委員長の丸山健君に出席して頂きました。ご苦労様でした。

■本日の弁当は「和づち」さんです。

ご賞味ください。



○幹事報告

幹事 前田 吉彦



■例会日時変更

◎那智勝浦ロータリークラブ

9月29日(木)、10月6日(木) → 休会

◎和歌山北ロータリークラブ

10月10日(月・祝) → 休会(祝日)

◎和歌山中ロータリークラブ

10月14日(金) → 休会

■和歌山南ロータリークラブ

10月14日(金) → 10月13日(木) 18:30~

場所: アパローム紀の国

(和歌山城南RCとの合同例会)

10月28日(金) → 休会

■メークアップ

◎9月14日(水) 定例理事会

岡本博君、前田吉彦君、片井貢君、森本修至君、

野村憲司君、佐田一三君、谷本司君、湯川和洋君

◎9月18日(日) クラブ米山委員長会議

丸山健君

○本日の唱歌

「あゝ田辺東ロータリー讃歌」

唱歌

谷本 司君



○出席報告

会員数 37名 義務免除 4名 本日の欠席者 2名
本日の出席率 93.94%

○ガバナー公式訪問

第2640地区2022-2023年度
ガバナー 森本 芳宣 様



第1分区ガバナー補佐
(田辺ロータリークラブ)
玉井 洋司 様



○にこにこ報告 (敬称略)

◇ガバナー 森本芳宣様
ガバナー補佐 玉井洋司様をお迎えして

◇愛須勝章、泉房次朗、上原俊宏、岡本博、
片井貢、畔田実、小山實、後藤信博、
坂本正人、佐田一三、武田静也、竹中悟、
竹村英一、谷中順次郎、谷本司、玉置佳範、
中嶋伸和、西谷貞彦、野村憲司、橋本隆、
平林圭介、本田耕二、前田吉彦、真下京、
森本修至、山本亘吉、吉田和枝

◇鰻いつもありがとうございます。 湯川和洋

◇お花いただきます。 渡口眞二

◇結婚記念日
いつもありがとうございます。 渡口眞二

☆本日もニコニコありがとうございました。

○マルチプルフェロー

◎マルチプル・PHF 野村憲司君



◎マルチプル・PHF 2回目 坂本正人君



○今日のお弁当

本日のお弁当は
「和づち」さんの
お弁当でした。
美味しく頂きました。



○次回プログラム

- ◎9月28日(水) 内卓 稔田智則君
- ◎10月 5日(水) 北村 圭司様
- ◎10月12日(水) 休会
- ◎10月19日(水) 米山獎学生卓話 陳 宇軒様
- ◎10月26日(水) 田辺市建設部管理課課長前溝浩志様

〇本日のプログラム

国際ロータリー第2640地区
2022-2023年度 ガバナー
森本 芳宣 様

「ガバナーアドレス」



私の年度においても新型コロナウイルスの影響により国際協議会はバーチャル研修となりました
(2022.2/7~2.15)

R I 会長ジェニファー・ジョーンズさんはロータリーの歴史で初めての女性会長です。

テーマは「イマジン・ロータリー」
～大きな夢をか なえたロータリーを想像して～

また、会長は「ストーリーを発信しよう」と言われています。彼女自身がロータリーの力によって強力な人脈が出来、年月を超えて世界がつながったストーリーを2つ示されています。

私たちには皆夢があります。

ロータリーのような団体がポリオ根絶や平和の実現といった大きな夢を抱くならそれを実現させる責任は自分たちにある。それは未来を描くことです。

ポリオのない世界、みんなが水を使える世界、疾病のない世界、すべての子供が読むことのできる世界を想像してください。やさしさ、希望、愛、平和を想像してください。だからこそ「イマジン・ロータリー」がテーマとなると説明されています。

私はR I 会長が示されたテーマのロゴがわかりやすいと思われますので説明します。

このロゴには各所に深い意味が込められています。
「円」は互いにつながっていることを意味しており、
「7つの点」は人を表すと同時に、ロータリーの7つの重点分野を表しています。

丸と点と一緒にすると航路を示す星、つまり私たちの道しるべになります、その下の太い線はいわゆる「掘り出し棒」でロータリーの会員にとって物事を成し遂げる道具です。

色は、紫は「ポリオ根絶」、緑は重点分野「環境」、白は私たちの中核的使命である「平和」を表しています。

私の基本方針として「行動し実践することにより“ロータリーの輪”を拡げよう。」としました。

私自身世界でいいことをしている人たちの応援をしたいという意識の中で寄付をして10数年経ちましたが行動し実践する事にも力を注ぎたいと思います。しかし、いま世界が七つの重点分野の「平和の推進」「地域経済の発展」「疾病との闘い」「環境」、ほかの3分野にも及ぶと思いますが、コロナウイルスとウクライナ紛争によってロータリーだけではない重点分野になっています。

コロナウイルスの終息、ウクライナ戦争終戦による世界平和、物価高騰よりの安定化、脱炭素（環境）社会の再転換はまだ見えませんが、2640地区で私が行動して実践することはまず地区の活性化だと考えます。活性化のためには会員を増強する必要があります。

今会員数が1600人（65クラブ）前後となっています。3年で200人余（1年あたり数十人）減少しています。コロナの影響もあるでしょうが、日本のロータリアンはこの1年で増加しています。

減少を食い止め、増加するためにはポイントはD. E. I（多様性、公平さ、インクルージョン）になると思います。

私は2640地区で多様性を考えるとき、女性会員はもちろん年齢幅を大きく取ることが大事です。年齢が若い人だけでなく、80歳以上で青春時代の人も多くおられます。

女性も含め幅広い年齢の会員が増強されたクラブが増えることを期待します。

